

التاريخ: 14 إبريل 2010

المرجع: CA/B/ZT/10/134

السادة/ سوق دبي المالي
السيدة/ فهيمة البستكي
نائب رئيس أول دائرة تطوير السوق
دبي - الإمارات العربية المتحدة

الموضوع: بيان صحفي

تحية طيبة وبعد،

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، الرجاء الإطلاع على الملف المرفق للبيان الصحفي الخاص بعملية الإستحواذ على شركة "دريك آند سكل إنترناشيونال قطر ذ.م.م".

شاكرين لكم حسن تعاونكم،،

وتفضلو بقبول فائق الإحترام والتقدير،،

دريك آند سكل إنترناشيونال ش.م.ع
Drake & Scull
Drake & Scull International PJSC
P.O.Box: 65794, DUBAI, U.A.E.

زينة الطبري
مدير شؤون الشركة التنفيذي

DSI PJSC Growth Strategy Progresses with Qatar Acquisition

Latest acquisition of MEP Company fuels further horizontal expansion for DSI

[Dubai, 14 April 2010] Drake & Scull International (DSI) PJSC has announced that it has completed the acquisition of "Drake & Scull International Qatar L.L.C" (DSQ), a prominent Mechanical, Electrical and Plumbing (MEP) contracting company in Qatar.

The acquisition strengthens DSI position as a regional leader in the MEP contracting industry and allows greater access to the construction sector in Qatar, which is currently being fueled by substantial government investment.

The decision to acquire DSQ comes following a series of stringent financial and legal due diligence and feasibility studies carried out by SHUAA Capital, PricewaterhouseCoopers and Al Tamimi & Company.

"With this move, we have made significant progress in meeting our strategic objective to increase DSI presence in the region, thus enhancing our access to a broader range of construction opportunities," said Khaldoun Tabari CEO of DSI PJSC.

"This acquisition also reflects our confidence in the Qatar economy, where there is tremendous long-term growth potential. DSQ is a prominent player in the market with strong management that brings us complementary capabilities and greater geographical diversification. Reaffirming our ongoing commitment on profitability, the acquisition will also have an immediate positive impact on both our backlog and bottom-line performance, with strong potential for continued growth going forward," Tabari added.

According to IMF forecasts, Qatar's real GDP growth is projected to rise by 7% in this year alone, which will result in greater government expenditure on construction and infrastructure.

DSQ, which was established in 2006, has undertaken a number of prestigious MEP projects including the West Bay Complex and QTEL Headquarters, and more recently the New Doha International Airport project (NDIA). The company's backlog stands at AED 166 million as of January 2010, which would be entirely executed and consolidated by DSI PJSC as of January 1st 2010.

"Our MEP business stream is the backbone of DSI, and with over 40 years of regional experience and value engineering behind us in this field, we are entering the Qatari market with what we know best," concluded Tabari.

Since listing on the Dubai Financial Market in March 2009, DSI PJSC has declared plans to expand its operations geographically, in addition to the diversification of its services, and has subsequently acquired two companies in 2009. The first addition to its portfolio was through 82% ownership of Passavant-Roediger, a German-based global developer of wastewater, water and sludge treatment technologies, shortly followed by a 75% stake in another MEP company, "Drake & Scull for Electrical Contracting" in Kuwait.

- End -

About Drake & Scull International PJSC

Drake & Scull International PJSC (DSI) is a regional market leader delivering world class quality projects through integrated design, engineering and construction disciplines of Mechanical, Electrical and Plumbing (MEP), Civil Contracting, and Water & Power Infrastructure, through Innovation, People and Passion. DSI established its first office in the region in Abu Dhabi in 1966, and it has since expanded its operations to include offices in Dubai, Jordan, Libya and Thailand with projects in UAE, Saudi Arabia, Sudan and Thailand.

In 2009, DSI PJSC expanded its operations by acquiring two companies, in line with the company's growth strategy: 'Passavant-Roediger', a German global developer of wastewater, water and sludge treatment technologies with a presence in 13 countries across Europe, MENA and Asia with over 5,000 installations, and Kuwait-based 'Drake & Scull International for Electrical Contracting', a prominent player in Mechanical, Electrical & Plumbing (MEP) contracting.

In 2010, DSI PJSC's expansion efforts continued with the establishment of two new subsidiaries: 'Drake & Scull Water and Power L.L.C' (DSWP), which was established to take on all of DSI PJSC's new Water & Power projects across the MENA region, and 'Drake & Scull Construction L.L.C', which was established to take on DSI PJSC's regional civil construction projects outside of Dubai and Abu Dhabi.

For further information, please contact:

Drake & Scull International PJSC

Mariana Missakian
Corporate Communications Manager
T: +971 4 8112300
E: m.missakian@drake-scully.ae

OR

Cicero & Bernay Public Relations

Tariq Al-Sharabi
Account Director
M: +971 50 626 5535
T: + 971 4 334 2966
F: + 971 4 334 2977
E: tariq@cbpr.ae

الاستحواذ القطري يدعم استراتيجية دريك آند سكل إنترناشيونال للنمو

صفقة الاستحواذ الجديدة تعطي زخماً لخطط التوسع الأفقي لدريك آند سكل

دبي، 14 أبريل 2010: أعلنت شركة دريك آند سكل إنترناشيونال (ش.م.ع)، عن إكمالها صفقة استحواذ على شركة "دريك آند سكل إنترناشيونال قطر ذ.م.م"، وهي شركة قطرية رائدة متخصصة في مجال الأعمال الهندسية الميكانيكية والكهربائية والصحية.

وتعزز هذه الصفقة مكانة دريك آند سكل إنترناشيونال كشركة رائدة في قطاع الأعمال الميكانيكية والكهربائية والصحية في المنطقة، كما تمهد لها الطريق لدخول سوق الإنشاءات القطري الذي يشهد طفرة حالياً بدعم من الاستثمارات الحكومية.

وجاء قرار الاستحواذ على شركة "دريك آند سكل إنترناشيونال قطر"، بعد دراسات معمقة لمتانة الوضع المالي ولجدوى العملية، قامت بها شعاع كابيتال، وبريس ووتر هاوس كوبرس، والتميمي وشركاه.

وقال خلدون الطبري، الرئيس التنفيذي لشركة دريك آند سكل إنترناشيونال: "تمثل هذه الصفقة خطوة جديدة على طريق تحقيق أهداف إستراتيجيتنا المتمثلة في تعزيز تواجدنا في أسواق المنطقة، بما يتيح إمكانية الوصول إلى مزيد من الفرص في قطاع المقاولات والإنشاءات". وأضاف: "تعكس هذه الصفقة أيضاً ثقتنا الكبيرة بالاقتصاد القطري، وبالنمو القوي الذي يتوقع أن يحققه على مدى السنوات المقبلة. وتعتبر شركة "دريك آند سكل إنترناشيونال قطر ذ.م.م"، لاعباً بارزاً في السوق، بفضل إدارتها القوية التي تكمل إمكاناتنا المتاحة وتعطي بعداً أكبر للتنوع الجغرافي في أعمالنا. وإذ نؤكد التزامنا بتحقيق الربحية لمساهميننا، فإن هذه الصفقة سيكون لها تأثير إيجابي وفوري على الأداء، كما تعزز إمكانات مواصلة النمو".

وبحسب تقديرات صندوق النقد الدولي، من المتوقع أن يسجل الناتج المحلي الإجمالي في قطر نمواً بمعدل 7% هذا العام، الأمر الذي سيعكس زيادة في الإنفاق الحكومي على مشاريع الإنشاءات والبنية التحتية>

وعملت شركة "دريك آند سكل إنترناشيونال قطر" التي تأسست في العام 2006، على إنجاز العديد من المشاريع المهمة، ومنها مشروع مجمع الخليج الغربي (West Bay Complex)، والمقر الرئيسي لشركة كيوتل، وتعمل

حالياً على إنجاز مشروع مطار الدوحة الدولي الجديد. وتصل القيمة الإجمالية المتبقية لمشاريع الشركة إلى 166 مليون درهم كما في يناير 2010، وسوف يتم تطبيق ودمج هذه القيمة من قبل شركة دريك آند سكل إنترناشيونال (ش.م.ع) من 1 يناير 2010.

وقال الطبري: "يعتبر قسم الأعمال الميكانيكية والكهربائية والصحية، العمود الفقري بالنسبة إلى دريك آند سكل إنترناشيونال. ومع خبرة تزيد على 40 سنة في هذا المجال في المنطقة، فإننا ندخل السوق القطري بقوة متسلحين بأفضل ما نملك من خبرة ومعرفة في الأعمال الهندسية".

ومنذ إدراجها في سوق دبي المالي في شهر مارس 2009، كشفت دريك آند سكل إنترناشيونال عن خطط للتوسع الجغرافي، إلى جانب تنويع خدماتها، حيث قامت بعملية استحواذ سبقت هذه الصفقة الأخيرة، الأولى كانت بتملك 82% من شركة "باسافنت روديجر" Passavant Roediger، ومقرها ألمانيا، وهي شركة عالمية رائدة في معالجة مياه الصرف الصحي، ومعالجة المياه، ومعالجة رواسب التكرير، والعملية الثانية تبعها بوقت قصير، من خلال تملك 75% من شركة "دريك آند سكل إنترناشيونال للمقاولات الكهربائية" في الكويت، وذلك في ديسمبر 2009.

- انتهى -

نبذة حول شركة دريك آند سكل إنترناشيونال ش.م.ع.:

شركة "دريك آند سكل إنترناشيونال" ش.م.ع.، وهي شركة مدرجة في سوق دبي المالي منذ 16 مارس 2009، تقوم بتوفير الخدمات المتكاملة في قطاع الإنشاءات، حيث تقدم حلولاً هندسية مبتكرة لعملائها منذ تأسيسها في الإمارات العربية المتحدة في عام 1966. تركز خبرة الشركة في مجال المقاولات، بدءاً من حلول التصميم والبناء وصولاً إلى الهندسة وتأمين المستلزمات والإنشاء في مجال خدمات الهندسة الكهربائية والميكانيكية والصحية والمقاولات المدنية في أرجاء دولة الإمارات العربية المتحدة، بالإضافة إلى المياه، وحلول البنية التحتية للاتصالات في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا، كذلك الصرف الصحي، ومعالجة النفايات في جميع أنحاء العالم.

في عام 2009، حرصت شركة دريك آند سكل إنترناشيونال ش.م.ع. على تطبيق سياسة التوسع التي تنتهجها في محفظتها وامتدادها الجغرافي، وذلك من خلال استحواذها على شركتين مهمتين، أولهما: "باسافنت روديجر جي إم بي إتش" Roediger GmbH – Passavant، ومقرها ألمانيا، وهي شركة عالمية رائدة في معالجة مياه الصرف الصحي، ومعالجة المياه، ومعالجة رواسب التكرير، مع تواجد الشركة في 13 دولة في جميع أنحاء أوروبا، ومنطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا، وآسيا، والتي وفرت خدماتها لأكثر من 5000 منشأة. وثانيهما: شركة دريك آند سكل إنترناشيونال للمقاولات الكهربائية في الكويت، التي تعد لاعباً بارزاً في مجال الأعمال الميكانيكية والكهربائية والصحية والمقاولات في دولة الكويت.

في عام 2010، استمرت الجهود في عمليات التوسع مع تأسيس شركتين تابعتين هما: شركة دريك آند سكل للمياه والطاقة ذ.م.م، التي ستقوم بتنفيذ جميع مشاريع شركة دريك آند سكل إنترناشيونال المتعلقة بالمياه والطاقة في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا. وشركة دريك آند سكل للإنشاءات ذ.م.م، التي ستقوم بتنفيذ مشاريع شركة دريك آند سكل إنترناشيونال الخاصة بالمقاولات المدنية خارج دولة الإمارات.

للحصول على المزيد من المعلومات، يرجى الاتصال مع الجهة التالية:

شركة دريك آند سكل إنترناشيونال (ش.م.ع.)
ماريانا ميساكيان

هاتف: +971 4 811 2300

البريد الإلكتروني: m.missakian@drake-scully.ae

أو

وكالة "سيسيرو أند بيرنابي" للعلاقات العامة
طارق الشرابي

هاتف: +971 4 334 2966

فاكس: +971 4 334 2977

الهاتف المحمول: +971 626 5535

البريد الإلكتروني: tariq@cbpr.ae